

## "Der Gemeinde ist Folgendes bekannt zu geben …"

Gemeindebrief der Kirchgemeindevertretung der Ev.-Luth. Kirchgemeinde Ottendorf-Okrilla vom 31.05.2024

Liebe Gemeinde.

Jungen Gemeinde (JG) auszutauschen. Seit die Jugendmitarbeiterstelle ebenfalls vakant ist, ist ja auch unsere JG auf eigenes Engagement und persönliche Unterstützung der Gemeinde angewiesen. Zwar gibt es noch keine neuen Entwicklungen hinsichtlich der Neubesetzung dieser Stelle, aber wir haben uns gefreut zu hören, wie tatkräftig die JG bereits jetzt aus der Gemeinde unterstützt wird und wie kreativ und freudig sie ihren Weg gemeinsam gehen. Nicht erst in diesem Gespräch haben wir festgestellt, was für ein Schatz in einer guten und funktionierenden Jugendarbeit liegt. Deshalb wollten wir dem Team einfach DANKE sagen und uns über mögliche Fragen und Zukunftsanliegen der Jugend austauschen. Gleichzeitig sei an dieser Stelle auch die Einladung wiederholt, sich der Jugend gern für die Gestaltung eines Abends anzubieten. Sie freuen sich immer über Input und Gespräche mit Geschwistern. Interessenten wenden sich bitte an Helena Jehn.

## Save the Date!!!

- 1. ...sei die Einladung zur **Gemeindeversammlung am 07.06.24 um 20:00 Uhr** wiederholt. Nähere Informationen sind der Einladung auf der Homepage zu entnehmen.
- 2. ...freuen wir uns, dass es gelungen ist, **Daniel Kallauch** für ein **Konzert am 01.06.25** in unsere Gemeinde einzuladen. Er besucht uns auf seiner Tour mit dem Programm "Knallvergnügt". Ladet bereits jetzt eure Liebsten, am besten viele Kinder, dazu ein. Das ist eine tolle Gelegenheit für Kindertagsgeschenke (!!!) und auch Mission über unsere Gemeindegrenzen hinaus.

Abschließend gilt es noch bekannt zu machen, dass **Angela Mundt** ab 2025 aller Wahrscheinlichkeit nach die Stelle der **Verwaltungsleitung im neuen Kirchspiel**, gemeinsam mit dem Radeberger Land, übernehmen wird. Damit gehen zweifelsohne auch für unsere Gemeinde vor Ort einige Veränderungen einher, da sich Angelas' Aufgabenfeld damit wesentlich ändern wird. Welche Änderungen das genau sein werden, wie wir damit umgehen und besonders entstehende Lücken füllen werden, ist noch offen und wird Gegenstand der folgenden Beratungen. Wir bitten daher um Verständnis, dass wir derzeit noch nicht mehr dazu sagen können. Über die weitere Entwicklung werden wir zu gegebener Zeit berichten. Ganz besonders an dieser Stelle bitten wir bereits jetzt um euer Gebet für Angela, sowie alle anderen Entscheidungsträger. Teilt uns gern eure Eindrücke und Ideen mit...

Allen eine gesegnete Zeit und bis bald!

Maximilian Menzel im Namen der Kirchgemeindevertretung

PS: Wir treffen uns bereits am Abend des 20.06.2024 zur letzten Sitzung vor der Sommerpause. Wir wollen daher nur die wichtigsten Themen besprechen und die restliche Zeit wieder einmal für geistlichen Input und persönlichen Austausch nutzen. Sollte unter euch jemand sein, der uns einmal besuchen möchte und uns mit einer Andacht, Bibelarbeit o.ä. an seinen Gedanken teilhaben lassen möchte, der kann sich ebenfalls gern melden. Bitte betet ansonsten wie gewohnt für eine gute Zeit.